

## Exponen la mejor forma de convivir en México con la población LGBT+

La diputada diputada Sue Ellen Bernal Bolnik (PRI) convocó al Foro "Jóvenes y Comunidad LGTB+ en el México Homofóbico", al que acudieron diversos influencers y activistas, principalmente de la generación Z, quienes expresaron varios planteamientos.

El ponente Diego Carreto, quien estudió sociología en la Universidad de Guadalajara, expuso la forma en que recomienda a los miembros de la comunidad LGBT+ para que actúen sin ser víctimas de discriminación en la sociedad mexicana, que sigue siendo machista y discrimina a todos aquellos que salgan de su idea de la vida y la sociedad.

https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=36455